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ATA DA REUNIÃO Nº 07/2017 

Ao vigésimo oitavo dia do mês de setembro do ano de dois mil e dezessete, às 09h, na sala 1 
117 da FAED, sob a presidência da Professora Julice Dias, reuniram-se os/as Conselheiros/as 2 
membros do CONCENTRO professores/as, Adilson de Angelo Lopes Francisco, Ana Maria 3 
Hoepers Preve, Celso João Carminati, Cláudia Mortari, Divino Ignácio Ribeiro Junior, Jarbas 4 
José Cardoso, Jimena Furlani, Rosa Martins, a técnica Carolina Hommerding e a secretária 5 
Gislene Prim. A professora Julice cumprimentou, agradeceu a presença de todos/as, e em 6 
seguida iniciou os trabalhos com o item 1 da pauta – Discussão e aprovação da ata da reunião 7 
anterior. A ata nº. 06/2017 do dia 30 de agosto de 2017. Aprovada por unanimidade. Item 2 8 
da pauta – Expedientes:  a) A próxima reunião do Concentro será em 30/10 às 14h ao invés 9 
de 31/10 como consta no Calendário Acadêmico devido prazos de tramitação dos processos na 10 
Reitoria. Regime de urgência: Foram solicitadas e aprovadas (02) solicitações: 1- Item 3.1 11 
Processo 7990/2017 – Interessado: Professor Mário Jorge Cardoso Coelho Freitas. A pedido 12 
da relatora. 2- Item 3.6 Processo 12409/2017 – Interessado: Professor Jarbas José 13 
Cardoso. A pedido do interessado. Item 3 da pauta – Ordem do dia: 3.1 Processo 14 
7990/2017 – Interessado: Professor Mário Jorge Cardoso Coelho Freitas. – Assunto: Análise 15 
e parecer sobre solicitação ao Colegiado do PPGPLAN de manifestação de interesse em manter 16 
o professor Mário Jorge C. C. Freitas como professor voluntário do Programa. Diligenciado em 17 
31 de julho de 2017. Relatora: Conselheira Jimena Furlani. Em virtude da profa. Elisa, primeira 18 
relatora do Processo, ter encerrado seu mandado como chefe de Departamento, e portanto, 19 
não ter mais assento no Concentro, a Profa. Jimena foi designada relatora. Relatora informa 20 
que duas páginas do processo estão faltando (35 e 36) páginas trinta e cinco e trinta e seis. 21 
Na página seguinte consta recibo de retirada da solicitação de documentação ao interessado. 22 
Salienta-se que o Processo ora em tela é originário da Secretaria do PPGPLAN. Logo, compete 23 
a ela a responsabilidade sobre toda a organização, paginação e fluxo do referido Processo. O 24 
Colegiado do Concentro sugere a definição de um período em que as atividades didático-25 
pedagógicas e administrativas do professor seriam validadas para não causar prejuízos aos 26 
estudantes, sendo de junho de 2016 a junho de 2017. Após este período as atividades de 27 
orientação serão assumidas por professores efetivos do Programa até a regularização da sua 28 
situação. Também foi discutido pelo Colegiado do CONCENTRO que enquanto a condição de 29 
professor voluntário do Prof. Mário não for regularizada, que ele não representasse a UDESC 30 
em eventos externos. Aprovado por unanimidade. 3.2 Processo 10046/2017 –  31 
Interessada: Acadêmica Otildes Costa Pamplona. – Assunto: Solicita quebra de pré-requisito 32 
de disciplina. Relator: Conselheiro Celso João Carminatti. Aprovado por unanimidade. 3.3 33 
Processo 4916/2017 – Interessada: Professora Márcia Silveira Kroeff. – Assunto: Solicitação 34 
de Progressão para a Classe de Professor Associado. Relatora: Conselheira Marlene de Fáveri. 35 
Aprovado por unanimidade. 3.4 Processo 13286/2017 – Interessada: Professora Viviane 36 
Trindade Borges. – Assunto: Solicitação de Progressão para a Classe de Professor Associado. 37 
Relatora: Conselheira Ademilde Sartori. Aprovado por unanimidade. 3.5 Processo 38 
12993/2017 – Interessado: Professor Luiz Felipe Falcão. – Assunto: Solicitação de alteração 39 
do nome do laboratório de Estudos de Cidades – LEC, para Laboratório de Estudos da 40 
Contemporaneidade - LEC. Relatora: Conselheira Fernanda de Sales. Aprovado por 41 
unanimidade. 3.6 Processo 12409/2017 – Interessado: Professor Jarbas José Cardoso. – 42 
Assunto: Solicitação de Ajuste Curricular do Curso de Licenciatura em Pedagogia. Relatora 43 
Conselheira Luciana Rossato. Em discussão, Profa. Julice registra que a FAED tem defendido a 44 
solicitação de Concurso Público para o DPED, porém, a definição das vagas de concurso para a 45 
Universidade é definida pela PROPLAN e por estudos de uma Comissão de Concurso Público. 46 
Aprovado por unanimidade. 3.7 Processo 12329/2017 – Interessada: Camila do 47 
Nascimento. – Assunto: Análise e parecer sobre solicitação de prorrogação de prazo para 48 
defesa de dissertação da estudante Camila do Nascimento. Relatora: Conselheira Fernanda de 49 
Sales. Aprovado por unanimidade. 3.8 Homologação dos Processos da Comissão de Pesquisa. 50 
Homologados por unanimidade. 3.9 Homologação dos Processos da Comissão de Extensão. 51 
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Homologados por unanimidade. 3.10 Homologação dos Processos de Credenciamento 52 
Docente. Homologados por unanimidade. 3.11 Homologação dos Processos de Progressão por 53 
Desempenho na Carreira de Professor de Ensino Superior. Homologados por unanimidade. 54 
3.12 Processo 12338/2017 – Interessada: Professora Geovana Mendonça Lunardi Mendes. 55 
– Assunto: Solicitação de autorização para realização de viagem internacional com ônus para 56 
UDESC de acordo com o Edital PROEVEN 2017/2 para participação no Wera Focal Meeting, em 57 
Hong Kong – China, de 26 de novembro a 07 de dezembro de 2017. Relatora: Conselheira 58 
Rosa Martins. Em discussão, Profa. Rosa relata que o processo foi diligenciado e respondido 59 
em tempo pela interessada devido não haver na documentação o cronograma de reposição de 60 
aulas no período da viagem, que não foi solicitada pelo DPED e nem pela Comissão de 61 
Pesquisa. Prof. Celso diz que é necessário considerar a Instrução Normativa Nº 10 de 62 
06/10/2016 que determina o período máximo de 15 (quinze) dias de afastamento para 63 
realização de viagem internacional por semestre. Prazo já extrapolado pela professora 64 
interessada. Referente à reposição de aulas, esse é um item solicitado na mesma Instrução 65 
Normativa. Considera que a participação em eventos e visitas técnicas pelos estudantes não 66 
são consideradas reposição de aula. Profa. Julice diz que infelizmente terá que encaminhar CI 67 
aos Departamentos com a informação da não aprovação das solicitações de viagem 68 
internacional que excedam os 15 (quinze) dias de afastamento conforme definido na IN. Prof. 69 
Jarbas diz que será solicitado ao Colegiado do DPED maior zelo nos pareceres e em caso de 70 
dúvidas que seja pedido vistas ao processo. Aprovado por unanimidade. 3.13 Homologação da 71 
inclusão do Prof. Paulino de Jesus Francisco Cardoso no Plano de Qualificação Docente do 72 
Departamento de História. Aprovado por unanimidade. 3.14 Indicação dos membros para 73 
representante dos Chefes de Departamento no CONSEPE. Em discussão, foram indicados os 74 
professores Divino Ignácio Ribeiro Junior (titular) e Rodrigo Pinheiro Ribas (suplente). 75 
Aprovado por unanimidade. 4. Comunicações. Prof. Celso registra que a PROEN já 76 
encaminhou o Calendário para Processos Seletivos: as solicitações devem ser encaminhadas 77 
até o dia 30/10 ou em última solicitação em 15/12, solicita atenção dos Departamentos na 78 
definição das áreas para que não ocorram prejuízos nas contratações. Os PTIs 2018/1 deverão 79 
ser entregues na DEG até 10/10 e na PROEN até 17/10. Lembra que o ENADE será em 27/11, 80 
a Reitoria já disponibilizou os recursos para investimentos na formação dos estudantes e 81 
realizou reunião com os chefes de departamento. Registra que no Siga há disciplinas e 82 
professores com avaliações não boas pelos estudantes e altos índices de reprovação, solicitou 83 
explicações de uma professora. Informa que a PROJUR emitiu parecer sobre o impedimento de 84 
professores aposentados participarem de bancas de processos seletivos, concursos e defesas. 85 
Prof. Jarbas registra que a Semana da Pedagogia foi exitosa, com programação variada. 86 
Sugere que a exposição de fotografias dos docentes no início de suas carreiras seja replicada 87 
para outros docentes. Agradece aos professores Adilson de Angelo Lopes Francisco e Maria 88 
Conceição Coppete pela dedicação na organização do evento. Sugere à Direção Geral e Direção 89 
de Ensino que o formato das Semanas seja previsto com maior integração entre os cursos, 90 
numa Semana Acadêmica Integrada, por exemplo, na última semana do mês de setembro. 91 
Prof. Celso sugere levar essa possibilidade para discussão nos colegiados. Nada mais havendo 92 
a tratar, a Professora Julice Dias deu por encerrada a reunião da qual eu, Gislene Prim, 93 
secretária dos plenos dos Departamentos, redigi a presente ata que, depois de lida e 94 
aprovada, será assinada por todos os presentes. Florianópolis, 28 de setembro de 2017. 95 
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